

Si hubo caravana y bloqueo del túnel mundialista; secretario de transito de Cali

El funcionario aseguró que la acción de los hinchas del Deportivo Cali fue por pocos minutos



Foto Alcaldía de Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Cerocol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 23/03/2017

El Secretario de Transito de Cali Juan Carlos Orobio aseguró que la caravana de hinchas del deportivo Cali el pasado 12 de marzo que se tomó el túnel mundialista lo hizo por pocos minutos.

Es es que el grueso de los hinchas pasaron sin ningún inconvenientes acompañados por la policía metropolitana de Cali y solo una pequeña parte de aficionados se quedó e hizo el espectáculo que aparece en las redes sociales.

"Fue algo que no duró más de dos minutos", explicó el Secretario Orobio, quien confirmó que luego de ese caso se adoptó un sistema de vigilancia que será permanente en ese paso.

Llamó el funcionario a los aficionados a tener la cordura suficiente y celebrar en otros espacios de la ciudad, los triunfos y las derrotas de los equipos de la capital del Valle.

Este nuevo bloqueo generó nuevas reacciones de los caleños que pidieron acciones más drásticas para quienes hacen en el túnel mundialista desde piques hasta bloqueos, como ha ocurrido en cuatro ocasiones desde el pasado diciembre.